

# IPN arranca Cruzada Nacional para recaudar fondos

CIUDAD DE MÉXICO, 18 de agosto.- Con el lema ¡Por el Orgullo de ser Politécnico!, la directora general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Yoloxóchitl Bustamante, inició la Cruzada Nacional de Apoyo al Alma Máter, con el propósito de recabar fondos económicos entre los egresados de esta casa de estudios.

En un comunicado, explicó que la Cruzada consiste en mover la voluntad de quienes se han formado en las aulas del IPN para que apoyen económicamente los esfuerzos que la institución realiza para preparar con la más alta calidad a las siguientes generaciones de estudiantes.

En el Recinto Histórico "Juan de Dios Bátiz Paredes" de la Unidad Profesional "Lázaro Cárdenas", Bustamante Díez manifestó que el Politécnico requiere recursos adicionales para atender, entre otros retos, la necesidad de más espacios, además de mejorar la infraestructura y los equipos, y para evitar que los alumnos abandonen sus estudios por motivos económicos.

Se declaró oficialmente el 16 de agosto como el "Día del Egresado Politécnico."



En este marco, aseguró a los egresados -muchos de los cuales actualmente se desempeñan en la administración pública y en el sector empresarial que también se puede apoyar al alma máter con ideas, sugerencias o estudios que sean útiles para optimizar el cumplimiento de las tareas sustantivas.

En la reunión, el Coordinador de Comunicación Social de la Presidencia de la República, David López Gutiérrez, destacó que siempre es un honor regresar al alma máter que le inculcó profundos valores que han caracterizado trayectoria profesional y vida personal.

La Cruzada Nacional tendrá tres programas para captar las aportaciones económicas y su destino servirá para ampliar la infraestructura educativa del IPN, apoyar con becas a tres mil jóvenes en riesgo de abandonar sus estudios y equipar aulas, talleres y laboratorios de alta prioridad.

En este marco, Yoloxóchitl Bustamante Díez declaró oficialmente el 16 de agosto como el "Día del Egresado Politécnico."

En este marco, aseguró a los egresados -muchos de los cuales actualmente se desempeñan en la administración pública y en el sector empresarial que también se puede apoyar al alma máter con ideas, sugerencias o estudios que sean útiles para optimizar el cumplimiento de las tareas sustantivas.

En la reunión, el Coordinador de Comunicación Social de la Presidencia de la República, David López Gutiérrez, destacó que siempre es un honor regresar al alma máter que le inculcó profundos valores que han caracterizado trayectoria profesional y vida personal.

La Cruzada Nacional tendrá tres programas para captar las aportaciones económicas y su destino servirá para ampliar la infraestructura educativa del IPN, apoyar con becas a tres mil jóvenes en riesgo de abandonar sus estudios y equipar aulas, talleres y laboratorios de alta prioridad.

<http://www.excelsior.com.mx/>

<http://www.diariodemexico.com.mx>

Comparten Fuente

CRUZADA  
DE APOYO AL

Alma Máter